



Le Secrétaire général du Commonwealth Chef Emeka Anyaoku

Le chef Emeka Anyaoku est né au Nigéria en 1933. Il a fait ses études dans son pays, en Grande-Bretagne et en France et il est devenu le troisième secrétaire général du Commonwealth le 1er juillet 1990.

Un des diplomates les plus expérimentés du Commonwealth, le chef Anyaoku a commencé sa carrière internationale en 1959 à la Société pour le développement du Commonwealth. Pendant le mandat du Canadien Arnold Smith au poste de secrétaire général (1965 à 1975), le chef Anyaoku a été détaché au Secrétariat du Commonwealth, où il été promu directeur adjoint de la Division des affaires internationales. Il a rapidement accédé au poste de directeur, puis à celui de secrétaire général adjoint, avant d'être élu sous-secrétaire général (Politique) en 1977. Il a été réélu à ce poste en 1984.

Le chef Anyaoku a consacré toute sa carrière au Commonwealth, à l'exception de courts intervalles, soit en 1972, année où il a été affecté au service diplomatique et consulaire de son pays, et en 1983, année où il est rentré au Nigéria pour y occuper le poste de ministre des Affaires étrangères.

Il a été élu secrétaire général du Commonwealth par les chefs de gouvernement réunis à Kuala Lumpur en octobre 1989. À ce titre, il a joué un rôle clé dans la réforme du Secrétariat du Commonwealth et a grandement contribué au processus de résolution des conflits en Afrique du Sud.

Le chef Anyaoku est marié à Bunmi Anyaoku. Ils ont une fille et trois fils.